



# STADTHALLE REUTLINGEN

## Weitere Zeichen setzen fürs Energie-Sparen und Nachhaltigkeit



*Die Zeit erfordert es, Zeichen zu setzen und in die Handlung zu gehen: Die Stadthalle Reutlingen dimmt ab sofort die Intensität des Stimmungslichts der Außenbeleuchtung (Bild: Stadthalle Reutlingen)*

### **Kleine Einsparung – große Wirkung**

Als grundsätzlich auf Nachhaltigkeit ausgerichtetes Veranstaltungshaus reduziert die Stadthalle Reutlingen angesichts der herrschenden Situation die Lichtintensität ihrer Außenbeleuchtung um 60 Prozent. Dies ist ein zusätzlicher Beitrag zur Unterstützung des allgemeinen Aufrufs zum Energiesparen. Auch wenn das Stimmungslicht der Stadthalle mit energieeffizienten und langlebigen LEDs betrieben wird und der Strom zu 100 % aus erneuerbaren Energiequellen stammt, möchte das Haus weitere Zeichen setzen. Die eindrucksvoll beleuchtete Fassade der Stadthalle Reutlingen zählt mit ihren unterschiedlichen – mal saisonal, mal inhaltlich orientierten – Lichtszenarien fast schon zu den Must-have-seens von Reutlingen und zeigt sich farblich passend zu Anlässen wie dem Internationalen Tag der seltenen Erkrankungen (Rare Disease Day) Ende Februar oder der Internationalen Woche gegen Rassismus im März.

### **Energie bewusst einsetzen – maßvoll handeln**

Die aktuelle Situation und das vorausschauende Handeln für die nähere Zukunft haben die Geschäftsführerin der Stadthalle Reutlingen, Petra Roser, dazu bewogen, die fürs weitere Jahr geplanten Illuminationen in ihrer Lichtintensität nochmals deutlich zu reduzieren. „Uns ist es immer noch ein Anliegen, weiterhin die gute Sache vieler Akteure zu unterstützen. Doch wir möchten das vor dem Hintergrund der derzeitigen Rahmenbedingungen noch verantwortungsbewusster tun.“ Die Außenbeleuchtung der Stadthalle Reutlingen bleibt weiterhin sichtbar und trägt gleichzeitig dazu bei, dass Energie eingespart wird. Petra Roser fährt fort: „Wir möchten unseren Beitrag leisten und prüfen konstant weitere Einsparmöglichkeiten für unser Haus, gerade auch unter Nachhaltigkeitsaspekten.“



## STADTHALLE REUTLINGEN



*Bild: Auch mit reduzierter Lichtintensität behält die Stadthalle Reutlingen ihre „Strahlkraft“ für das Stadtbild (Bild: Stadthalle Reutlingen)*

### **CO<sub>2</sub>-Neutralität bereits erreicht – Nachhaltigkeit immer noch weiter ausdifferenzieren**

Das Thema Reduktion des eigenen CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks auf das jeweils aktuelle mögliche Mindestmaß ist bei der Stadthalle Reutlingen fester Bestandteil des Handelns von Geschäftsführung und Team. Die Stadthalle Reutlingen ist die einzige Stadthalle Deutschlands bis 3.000 Personen, die alle Veranstaltungen CO<sub>2</sub>-neutral durchführt. Dazu kommt eine Fülle weitere Maßnahmen, die das Thema Nachhaltigkeit als eine der drei Säulen der Unternehmensphilosophie umsetzt. Die wiederholte Re-Zertifizierung mit 100 % erfüllter Kriterien der strengen Green Globe-Vorgaben stellen diesen steten Einsatz unter Beweis.